
●… 日 金 は、早朝寺庄駅で宣伝、 時から議会本会議・議案質疑、終了後会派代表者会議、 時

から味噌づくり、 時半から草津で実務、 時から大津で会議。● 日 土 は、 時から味市役所前で黙っていられない集会、緊

急の生活相談、 時から栗東へ、 時から草津で会議、帰ってから味噌づくり・大豆を炊く。●… 日 日 は、 時から味噌づく

り最終作業、集金・実務等、議会準備。●… 日 月 は、 時から 時 分まで議会本会議・一般質問、帰宅後議会準備。●…
日 火 は、 時から議会本会議・一般質問、帰宅後議会準備等。●… 日 水 は、 時から 時まで議会本会議・一般質問、帰宅

後ニュース作成、議     会準備。●… 日 木 は、 時半から議会厚生文教常任委員会。

山
やま

岡光
おかみつ

広
ひろ
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株
式
会
社
「
あ
い
コ
ム
こ
う
か
」
が
保
有
す
る
不
要
資
産
（
旧

三
事
業
所
の
支
柱
や
幹
線
な
ど
）
を
撤
去
す
る
た
め
甲
賀
市
が
新

年
度
か
ら
三
か
年
に
わ
た
っ
て
合
計
約
１
億
３
６
４
０
万
円
を

「
補
助
」
す
る
予
算
が
新
年
度
に
計
上
さ
れ
て
い
ま
す
。
山
岡
光

広
議
員
は
５
日
の
本
会
議
・
一
般
質
問
で
「
資
金
繰
り
の
た
め
の

貸
付
金
な
ら
と
も
か
く
、
根
拠
な
く
補
助
す
る
の
は
問
題
だ
」
と

厳
し
く
指
摘
し
ま
し
た
。

2018年 2019年 2020年 2021年 合計

39,898 64,977 72,856 66,770 244,501

43,318 48,570 44,513 136,401

2018年 2019年 2020年 2021年 2022年 2023年 2024年 2025年

50,000 50,000 50,000 50,000 50,000 50,000 1,000,000 1,000,000 完済予定

0 40,000 40,000 40,000 40,000 40,000 0 0 完済予定

5,000 5,000 5,000 5,000 5,000 5,000 5,000 5,000 完済予定

市の貸付金に対する返済計画

５億円（2011年に2億、2012年に3億）

２億円（2014年4月）

４千万円（2017年3月）

不要資産の撤去

事業費（税抜き）

市の補助（税抜き）

 

株
式
会
社
「
あ
い
コ
ム
こ
う

か
」
は
、
７
年
前
に
資
本
金
３

千
万
円
で
設
立
。
う
ち
甲
賀
市

が
３
分
の
一
の
出
資
金
を
も

つ
第
三
セ
ク
タ
ー
。
設
立
時
に

旧
甲
賀
ケ
ー
ブ
ル
ネ
ッ
ト
、
甲

賀
郡
有
線
、
信
楽
有
線
の
支
柱

や
幹
線
ケ
ー
ブ
ル
な
ど
を
引

き
継
ぎ
ま
し
た
が
、
撤
去
し
な

い
ま
ま
今
日
に
至
っ
て
い
ま

す
。
当
初
の
計
画
で
は
、
今
年

度
か
ら

カ
年
を
か
け
て
撤

去
す
る
予
定
で
し
た
が
、
維
持

費
や
工
事
費
を
削
減
す
る
た

め
３
ヶ
年
に
短
縮
。
市
は
そ
の

費
用
の
３
分
の
二
を
補
助
す

る
と
し
て
約
１
億
３
６
４
０

万
円
を
計
上
し
た
も
の
で
す

（
表
の
上
、
税
抜
き
）。

 

市
は
工
事
期
間
を
短
縮
す

る
こ
と
に
よ
り
「
約
１
億
円
の

削
減
が
は
か
れ
る
。
市
の
貸
付

金
返
済
も
前
倒
し
が
で
き
る
」

と
、
あ
い
コ
ム
こ
う
か
へ
に
多

額
の
税
金
を
「
補
助
金
」
と
し

て
支
出
す
る
こ
と
を
正
当
化

し
て
い
ま
す
。

 

山
岡
議
員
は
、
「
公
営
企
業

等
経
営
ア
ド
バ
イ
ザ
ー
講
評

で
も
、
不
要
資
産
の
撤
去
の
必

要
性
は
指
摘
し
て
い
る
が
、
補

助
か
貸
付
か
、
と
提
案
し
て
い

る
。
補
助
も
補
助
率
も
根
拠
が

な
い
」
と
問
題
点
を
指
摘
し
、

改
善
を
求
め
ま
し
た
。

 

８０
歳
以
上
の
敬
老
祝
金
（
約

２
４
０
０
万
円
）
を
「
費
用
対

効
果
が
な
い
」
と
新
年
度
か
ら

削
除
し
、
子
ど
も
を
対
象
に
し

た
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
予
防
接

種
へ
の
助
成
（
約
１
５
６
０
万

円
）
を
と
い
う
願
い
に
も
応
え

ず
、
第
三
セ
ク
タ
ー
「
あ
い
コ

ム
こ
う
か
」
に
は
ポ
ン
と
１
億

４
千
万
円
も
の
税
金
を
投
入

す
る
と
い
う
の
は
、
税
金
の
使

い
方
が
間
違
っ
て
い
る
の
で

は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

撤
去
の
工
期
を
短
縮
す
る

こ
と
は
是
と
し
な
が
ら
も
、
市

が
「
貸
付
金
」
と
し
て
支
出
す

る
の
な
ら
と
も
な
く
も
、
補
助

金
と
し
て
プ
レ
ゼ
ン
ト
す
る

の
は
問
題
で
す
。
こ
ん
な
形
で

財
政
支
援
を
し
て
も
、
第
三
セ

ク
タ
ー
の
債
務
超
過
体
質
は

改
善
さ
れ
な
い
で
し
ょ
う
。
設

立
時
以
降
の
貸
付
金
７
億
４

千
万
円
に
お
よ
ん
で
い
ま
す
。

 毎月第一土曜日の午前１０時から甲賀市役所前

で開催している「もう黙っていられない集会」。３

月は山岡議員も参加、リレートークで訴えました。

 山岡議員は５日の本会議・一般質問で「待機児童」問題を取り

上げました。質問の中で、市内の待機児童は昨年４月時点で４８

人、現時点で８９人いることが明らかになり、「うち３４人が年間

通して入所できなかった」と報告されました。山岡議員は、児童

福祉法第２４条１項の「保育の実施義務」を示しながら「市が保

育しなければならないのに受入れができない現実を重く受け止

め、施設の増設、保育士の確保策を」と強調しました。


